



DESDE EL SERVICIO DE SALUD LLAMARON AL AUTOCUIDADO.

## Servicio de Salud llamó a prevenir enfermedades durante la fiesta

La directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, reconoció preocupación, a pesar de la tendencia a la baja en las consultas por enfermedades respiratorias, ya que advirtió que estas podrían aumentar posterior a la Fiesta de la Tirana.

Iturriaga explicó que ya se registró el primer peak por estas patologías a fines del mes de abril de este

año, cuando las atenciones superaron las 11 mil en todos los centros de la Región de Tarapacá (actualmente el promedio bordea los 9 mil) y llamó a la población a prevenir todo tipo de enfermedades respiratorias en los próximos días mediante una conducta preventiva.

“La vacunación es la principal medida de prevención para evitar com-

plicaciones respiratorias severas que puedan requerir tratamientos más invasivos. No acudir al poblado en caso de que sus patologías estén descompensadas y recordar que el mes de julio es el más duro del invierno”, enfatizó la directora del Servicio de Salud.

Entre las medidas que deben adoptar quienes acudan al pueblo de La Ti-

rana, el Servicio de Salud manifestó que las personas que padezcan enfermedades crónicas deben controlarse previamente y acudir con sus medicamentos. Asimismo, no utilizar por largos períodos de tiempo calefacción con base en combustible orgánico, ya que la exposición prolongada puede causar alteraciones en la salud de las personas. ☺